

La placa de Xabier

En la casa donde vivió el profesor y escritor Xabier P. Docampo una placa recuerda para siempre su figura



MARCOS MIGUEZ

PABLO PORTABALES

A CORUÑA 30/05/2019 05:00 H

Parece que fue ayer cuando venía por Radio Voz o cuando cruzábamos nuestros caminos por la plaza de la Palloza. Me refiero al escritor y profesor **Xabier P. Docampo**, que ayer fue homenajeado en un acto organizado por la Asociación de Escritores en Lingua Galega y la asociación cultural Alexandre Bóveda. Es bueno que se recuerde cuando no hace ni un año que nos dejó. Desde ayer una placa recuerda su figura en la casa donde vivió, en la plaza González Dopeso. Fue el inicio de una jornada que continuó en el Rosalía con la participación de **Yolanda Castaño, Fina Casalderrey, Xosé Cobas, María Canosa, Uxía López** o **Miro Casabella**, entre otros muchos amigos y admiradores del gran Xabier, que siempre seguirá entre nosotros.